

Toulouse, le 5 octobre 2012

Pierre COHEN Maire de Toulouse Monsieur Vincent PEILLON Ministre de l'Education Nationale 110 rue de Grenelle 75007 PARIS

Références à rappeler : PC/BHDB/12 092 407-blp

Monsieur le Ministre, du

Monsieur André ANTIBI, Président du Mouvement Contre La Constante Macabre (94 chemin Riverotte – 31860 LABARTHE SUR LEZE), a appelé mon attention sur les travaux qu'il mène dans le cadre de la refondation de l'école de la République.

J'ai eu l'occasion en tant que Député de le rencontrer il y a quelques années, en présence de Monsieur Yves DURAND, Député du Nord, alors en charge des questions liées à l'éducation au sein du Parti Socialiste. A l'Assemblée Nationale, il nous avait effectivement présenté son projet et nous avions pu, lors de cette entrevue, juger de la pertinence de son analyse, à laquelle il me semble que nous devons prêter une attention toute particulière.

En effet, ce projet mérite d'être étudié car le système d'évaluation par contrat de confiance (EPCC), déjà mis en pratique par de nombreux enseignants, permet d'encourager les élèves et de les inciter ainsi à travailler davantage.

Convaincu du bien-fondé de cette initiative, je me permets d'en souligner les vertus.

En vous remerciant par avance de l'attention que vous pourrez porter à l'analyse et aux propositions de Monsieur ANTIBI,

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma considération distinguée.

Pierre COHEN